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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

réglementation
Question écrite n° 112566

Texte de la question

M. Léonce Deprez à la veille des Entretiens de l'assurance (11 et 12 décembre 2006) où il va intervenir lors de
la séance inaugurale, demande à M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie de lui préciser l'état
actuel de concrétisation du rapport qui lui a été remis le 22 novembre 2005, par l'ancien président de la
Commission de contrôle des assurances. Ce rapport proposait notamment d'améliorer la commercialisation
dans les réseaux par une segmentation plus fine de la clientèle, la mise en place de gammes de produits et une
formation accrue des conseillers-vendeurs adaptée à la nature des produits qu'ils vendent.
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